

みしま市民新聞

編集人 堀 考信
 三島市徳倉813-3
 サンヴェール三島506号
 TEL&FAX 055-988-1926
 Mail:wsigdx@mail.goo.ne.jp
 URL: http://mscit.ddo.jp/yh/
 発行部数:15000部

陶
 ちゃわんや
 新・古美術
 炉端庵 青木武士
 TEL:055-972-4213
 携帯 080-6960-5200

三島市11月議会終る

一般会計補正予算 5億6,518万円



11月議会 議場

11月17日より始まった11月議会は12月1日に終了した。4期12年三島市政の舵取りをしてきた小池市長はこの議会を最後に引退する。今議会の主な議案は一般会計等5億6千万円の追加補正や体育施設等の指定管理者の選定、第4次三島市総合計画基本構想の議決。また、各種条例の改正等が提案された。

初日には今年度の一般会計および特別会計等補正予算7件が提案され、審議の結果全て可決された。歳出における一般会計の主な追加補正は生活保護扶助費

障害者施策推進事業費	1億2204万円
後期高齢者医療費	6344万円
市民文化会館補修費	4350万円
健康検診事業費	4133万円
感染症予防事業費	2494万円
財政調整基金積立金	1億5000万円
退職手当基金積立金	6926万円
職員数減で人件費減額	1億2126万円
職員給与の削減	6404万円
歳入の面では	普通交付税
2億7969万円	国庫支出金
2億3691万円	県支出金
2844万円	市債
2960万円	財政調整基金の積み増し
については、平成22年度当初予算での地方交付金は1.6億円と想定(昨年度は1.3億円)。民主党政権が地方交付金増額を打ち出し、平成22年度の地方交付金は12億数千円に増額された。	
その結果として、多少財源に余裕が出来た。9月補正では5億5千万円の財源に余裕があるとの判断を下し、中部電力5号機の運転再開に理解を示した。	
今後、建物の耐震構造を専門に検討する。構造ワーキンググループに検討結果を報告し、5号機の運転再開が認められるかどうか、再度検討する。しかし、原発の危険性を訴える識者は、保安院の判断は、結論ありきで、静岡県の条件に合わせるための中電がよほど泣きついたのかと思わせるほどだった。この見方だ。	
また、地下での地震波増幅のメカニズムは地下特	

主張

中部電力はバックチェックを受けることを要請していた。岡原発4号と5号が、09年8月の駿河湾沖地震以降原子力安全・保安院、専門委員会の審議はこの地震で5号機の揺れが突出した原因の分析が中心になり、浜岡4号機フルサーマル延期

浜岡発は東海大地震に誘えない!

延期の理由は、06年に改定された原発の耐震設計審査指針に照らした4号機の耐震安全性確認バックチェックが終わっておらず、国からの評価が出ていないことが理由。県や地元4市(御前崎、牧之原、掛川、菊川)は07、08年にかけてフルサーマルを容認したがフルサーマル実施に当たっては10月・11月には、

が1億2234万円と大幅に増えている。過去5年間の生活保護相談件数と決定件数は以下である。

障害者世帯	45 (9.5%)
傷病者世帯	127 (26.7%)
母子世帯	13 (2.7%)
その他	34 (7.1%)

合計476世帯となっている。現在、生活保護扶助費の国対地方の財政負担割合は3対1である。人件費等の減額補正は、昨年度末の退職者が45人、新採用が32人、その差13人で、総額1億2千万円の人件費の減額となった。また、人事院勧告に沿った職員給与の削減で6400万円の削減となっている。

その他の議案では、地域防災無線のアナログ周波数が平成23年5月末で終了するため新たにアナログに切り替えることになった。最終日、12月1日は主に第4次三島市総合計画基本構想が審議され可決された。

議員報酬削減提案否決!

11月29日、一般質問終了の後、人事院勧告による国家公務員の給与改定が行われることに伴い、市議員の給与・期末手当等を減額するための条例改正案が提案された。

これに対して、堀議員が登壇し賛成討論を行った。地方公務員は基本的に国の人事院勧告に従う必要はないが、市当局が提案し、議会がその削減を承認するのならば、議員はその議決権を持つ立場から、議員報酬の削減をしなれば合理性を欠き一般市民の反感を受けると主張。一方、反対の立場の議員からは、職員と議員では給与や報酬の仕組みが違っており、これをどのように考えているか等の質問が出された。最終の結果、賛成5、反対16で議員報酬削減案は否決された。

このため、弁護団は「事件後に何者がブリーフに血を付けた可能性が高い」との分析を明らかにし、事件後、袴田さんを犯人に仕立てるための「ねつ造」が行われた疑いを指摘した。弁護団は今後、5点の衣類の発見翌日にズボンと同素材の端切れが袴田死刑囚の実家で発見された経緯にも不自然な点があるため、端切れを発見した捜査官の証人尋問や、関連する物証の提出を求めて行く考えを示した。

これまで、厚労省の「村木事件」においても大阪地検特捜部の担当検事が証拠改ざんを行ったり、検察裏金問題を内部告発しようとした大阪高検公安部長だった三井環氏を記者会見直前に、口封じのために不当逮捕するなど、検察の常軌を逸した不法行為が次々に明らかになっている。それらの不法行為は水山の一角だろことと思われる。正義の砦であるべき検察が、悪の温床と化している。

政調整基金の積み増しを行つたが、今年度末を見越した予測で更に積み増しが可能のことから、11月補正では1.5億円の積み増しを行うこととなった。その結果、年度末の財政調整基金残高は12億1500万円となった。

生活保護扶助費2億1622万円の補正については、平成21年度、保護世帯数は359世帯から476世帯、117世帯増加した。平成22年度は76世帯から年度末まで567世帯を予想し、91世帯の増加見込みをしている。扶助費の中で一番多いのが医療扶助で、生活保護世帯では国保から抜

幸原保育園を移転し、建て替えて民間委託するため、その建設予定地を取得する目的で、市所有の北幼稚園跡地と東レ株式会社所有の上岩崎社宅跡地の一部を等価交換することについて可決された。

幸原保育園を移転し、建て替えて民間委託するため、その建設予定地を取得する目的で、市所有の北幼稚園跡地と東レ株式会社所有の上岩崎社宅跡地の一部を等価交換することについて可決された。

これに対し、堀議員が登壇し賛成討論を行った。地方公務員は基本的に国の人事院勧告に従う必要はないが、市当局が提案し、議会がその削減を承認するのならば、議員はその議決権を持つ立場から、議員報酬の削減をしなれば合理性を欠き一般市民の反感を受けると主張。一方、反対の立場の議員からは、職員と議員では給与や報酬の仕組みが違っており、これをどのように考えているか等の質問が出された。最終の結果、賛成5、反対16で議員報酬削減案は否決された。

現在、浜岡原発は1、2号炉は廃炉、3、4号炉は定期点検中、5号炉は昨年の地震以来運転中止。現在、稼働している原発は、必要もない。

現在、稼働している原発は、必要もない。

現在、稼働している原発は、必要もない。

現在、稼働している原発は、必要もない。

現在、稼働している原発は、必要もない。

シガーカット専門店
 びょうしつ みゆき
 営業時間: 9:00-18:00
 定休日: 水・第三日曜日
 〒411-0833
 三島市中123-12
 TEL: 055-972-6808

フリーマーケット
 毎月第1、第3土曜日
 10:00-15:00頃まで
 新鮮野菜、干物、衣類...etc
 低価格で提供、価格応談
 徳倉2丁目2-30
 連絡先: 988-1651

カウンセリング・占術
 お気軽にご相談下さい。
 1件 5千円(1時間程度)出張いたします。
 お電話での相談もOK
 メールにてご予約下さい。
 mizuki-makoto@softbank.ne.jp
 055-971-1124 杉山も可
 日本占術鑑定士協会会員
 内閣府認定メンタルカウンセラー
 三月 麻琴

軽食&喫茶 (11:30-14:30)
スナック (18:00-23:00)
レインボー
 三島田町駅前
 (昼) 定食800円、珈琲付き
 レインボーカレー700円
 焼きそば500円
 トースト・サラダ・珈琲600円
 電話: 055-972-0005

ピアノ ソルフエージュ
 訪問レッスンいたします。
 TEL 055-977-5362 気軽に連絡ください
 角田洋子

